

MEDIO: RADIO RED  
NOTICARIO: DON DINERO  
FECHA: 21/AGOSTO/2014

### **Estimación oficial de crecimiento no se alcanzará: Moody's**

ALBERTO AGUILAR: Más reacciones de Moody's, de AmCham, del Politécnico. Ivette Saldaña nos da cuenta, adelante.

IVETTE SALDAÑA: Alberto, qué tal, muy buenas noches. Así es, para analistas de Moody's, de AmCham y del Instituto Politécnico Nacional, la estimación oficial no se va a alcanzar porque ello significaría que en la segunda mitad del año tendría que crecer el país a un ritmo de 3.7 por ciento como mínimo.

De las estimaciones para el año, la más bajas las tiene la American Chamber México con un 2.2 por ciento para el año, seguido de Deutsche Bank y Moody's que están pronosticando un 2.3 por ciento de crecimiento, mientras que JP Morgan y BNP Paribas coinciden en esta cifra oficial del 2.7 por ciento.

El director de Moody's para América Latina, Alfredo Coutiño, aseguró que se llegará a 2.3 por ciento en el año porque para alcanzar el 2.7 se tendría que pensar en ritmos de 3.1 y 4.3 por ciento en el tercer y cuarto trimestre del año.

Mientras que la economista en jefe de la AmCham, Deborah Reiner, estimó que por el nivel de actividad productiva, estaríamos pensando solamente en un 2.2 por ciento en el año y dice que ya será hasta el 2015 cuando se pueda alcanzar este 3.7 por ciento.

Aunque para el especialista y académico del Politécnico, Pablo Álvarez Icaza, la economía terminará el año con un aumento del 2.5 y dice que porque se está dando una reactivación pero dice que es moderada.